



AMLO, Canelo Álvarez y Patricia Armendáriz y más despidieron así a Carlos Bremer

El hombre de negocios murió este viernes 5 de enero a los 63 años



Carlos Bremer, presidente del **Consejo de Value Group Financiero**, fue hospitalizado por un preinfarto que sufrió en los primeros días de 2024. Lamentablemente este viernes 5 de enero se reportó, y confirmó, el sensible **fallecimiento** del empresario regiomontano tras permanecer en el hospital por varias jornadas.

Una de las personas más cercanas a Carlos Bremer era la política y empresaria Patricia Armendáriz con quien compartió risas y emprendimientos en Shark Tank. En el mensaje que le dedicó lo llamó "hermano".

"Yo acabo de perder un hermano verdadero. México perdió a un benefactor imparabile de los jóvenes deportistas. En mi corazón querido."